

Zuchtverband CH-Sportpferde

Mitgliederversammlung 18.04.2019 Wangen a. A.

Verabschiedungen



Werner Rütimann

Vertreter der Zucht im Vorstand des SVPS 2011 - 2019

Kennen Sie die Zucht „vom Schösslihof“? Dann kennen Sie sicher auch Werner Rütimann. Hengste wie Karondo vom Schösslihof, Davidoff R vom Schösslihof, Con Spirito R und Chellatus R prägen seit vielen Jahren unsere Zucht und machen im Sport für die Schweiz Werbung.

Die wenigsten von uns wissen aber, dass sich Werner Rütimann auch hinter den Kulissen für die Belange der Zucht engagiert. Im Jahr 2011 wurde er als Vertreter der Mitgliederverbände in den Vorstand des Schweizerischen Verbandes für Pferdesport SVPS gewählt. Als aktivem Züchter lag ihm dort vor allem die engere Zusammenarbeit zwischen Zucht und Sport am Herzen. Der ZVCH konnte von diesem Engagement mehrfach profitieren.

Auch im Ressort PR & Vermarktung des ZVCH hat sich Werner eingebracht. Die jährliche Verkaufsschau in Frümsen-Sax wird mit viel Herzblut organisiert und steht allen Züchtern aus der ganzen Schweiz als Vermarktungsplattform zur Verfügung.

Der SVPS hat in diesem Frühjahr Werner aus dem Vorstand verabschiedet.

Lieber Werner, wir danken Dir für Deine Arbeit für die CH-Sportpferdezucht. Für die Zukunft wünschen wir Dir privat, beruflich und züchterisch alles Gute und hoffen, dass Du unserem Verband auch weiterhin aktiv und engagiert verbunden bleibst.